

60 personajes terroríficos ocuparán el Centro Cívico en la noche de Halloween

25/10/2017



La **Concejalía de Juventud** organiza un año más, junto con Estefanía Carbonell de la empresa Enre2, una propuesta terrorífica para la noche de Halloween, **el 31 de octubre, en el Centro Cívico, de 22:30 a 00:30 horas**. Se trata de un pasaje del terror que podrán visitar **adolescentes y niños a partir de 8 años** en varios pases para evitar aglomeraciones. En concreto, **los más jóvenes podrán acceder en cinco turnos diferentes a partir de las 22:30 horas y en pases de media hora**.

La actividad es **totalmente gratuita**, pero será necesario adquirir entrada la misma tarde del martes 31 en la Plaza de la Ficia, ya que cada pase está limitado a 75 personas. En total habrá **sesenta personajes distribuidos por trece escenarios**, todos ellos encargados de lograr una terrorífica puesta en escena.

Este año no se realizará ningún pasaje del terror en el Teatro Castelar como el pasado año, pues el Taller de Teatro de la Concejalía de Juventud ha apostado por llevar Halloween a las redes sociales.